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役職名 氏　　名 ブロック・単協名

事務局次長 笹 谷　健 治 函館ＢＬ・函館

会 計 監 査 菊 池　元 玄 札幌ＢＬ・江別

会 計 監 査 熊 谷　昌 之 旭川ＢＬ・士別

会　　長 鎌 田　常 孝 岩見沢ＢＬ・芦別
副 会 長 久 保　宇 泰 札幌ＢＬ・倶知安

副 会 長 中 畑　隆 寛 旭川ＢＬ・稚内

釧路ＢＬ・釧路東部事務局次長 菅 原　宏 仙

事 務 局 長 国 広　秀 樹 岩見沢ＢＬ・苫小牧

特 別 幹 事 宮 成　隆 広 前道消協会長

特 別 幹 事 住 吉　光 男 全消協副会長

特 別 幹 事 近 江　孝 之 全消協幹事

特 別 幹 事 與佐田 知恵子 女性連絡会幹事

特 別 幹 事 小田中　　稔 自治労政治局員

１年間宜しくお願いします。

特 別 幹 事 小 山　征 三 自治労政治局員
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交  流  会
　 総会後、ホテルノースシティにて各単協、来賓とし
て民主党・道民連合消防議連及び自治労道本部から出席を
いただき、総勢151名で盛大に開催された。
　消防議連副会長高橋亨道議会議員から来賓挨拶と乾
杯の御発声をいただき、宴が始まりました。出席され
ていた消防議連の紹介が行われ、各単協と親交のある
議員が挨拶すると会場から熱い声援が送られていまし
た。その後、各単協紹介が行われ最後に今年度の新役
員挨拶をし、総会のもう一つの目的である交流を深め
る事が出来た。

消防議連副会長高橋議員 消防議連の皆さま

消防議連の皆さま 消防議連の皆さま

交流会場 交流会場

２０１２年度新役員体制

左から
中畑副会長
久保副会長
鎌田会長
国広事務局長
菅原事務局次長
笹谷事務局次長

９月２９日、ポールスター札幌に於いて道本部第５２回
定期大会が開催され、道消協から鎌田会長が来賓とし
て、四役が傍聴として参加した。私達消防協は団結権獲
得、労働状況改善等を目的として運動を進めてきており
ます。道内消防職員数役９千名のうち、５７単協、約２
５００名の組織として運動を進めてきてます。一昨年、
自治労として消防職員の組織化に向けた取り組みという
のを提案されて現在に至ってます。この２年間全国で
も、木古内消防協しか設立になってません。北海道には
まだまだ未組織職場が点在しています。自治労に集まる
皆様方のご支援を頂きながら消防職場の組織化に向けた
取り組みをお願いします。最後に第５２回定期総会が皆
様の活発な御議論のもとに終了することを祈念して挨拶
とします。

自治労北海道本部第５２回定期大会に参加

　退任挨拶
　前会長　宮成隆広（北見消防協）
　全消協幹事も含め15年の長きにわたり様々な組
織運営について関係を構築し、諸先輩方からも御
指導いただき、消防協活動に携わってきました。
民主党道民連合消防議連の議員さんをはじめ自治
労道本部等々の関係機関におかれましては大変お
世話になり感謝申し上げます。
　また、団結権回復後の消防協活動の更なる発展
を、ご祈念し退任挨拶とし、長い間ありがとうご
ざいました。

前事務局次長　栗栖　大（函館消防協）
  早いもので道消協四役に着任して３年が経とう
としています。多くの皆様にご指導ご鞭撻を賜り
ながら何とか務めていけたことを、この場をお借
りし御礼申し上げます。来た当初は右も左もわか
らないという言葉がぴったりなほどで、他の四役
に先導して頂き、少しずつ自身の想いを道消協へ
注げていけたかと思っています。
　今回、退任となりましたが、今まで一緒に活動
してきた四役をはじめ、道消協会員の皆様から頂
いた財産を今後は単協活動へと役立てたいと思い
ます。そして、今度は単協から道消協を支える一
員となれるよう努めていきます。
　３年間、本当にお世話になり、ありがとうござ
いました。

北海道消防職員協議会


